

Nackenheim vor einer Hochwasserkatastrophe

In der Woche vom 23. Febr. bis 1. März stand die Gemeinde Nackenheim vor einer Hochwasserkatastrophe. Starkes Ansteigen von Rhein und Main drohten den Hochwasserschutzdamm zwischen Nackenheim und Bodenheim zu zerstören. Eine besondere Gefahr bestand an der Stelle, wo

104

die neue Umgehungsstraße teilweise ausgebaut war und auf den Rheindamm stieß. Dort sickerte schon Wasser durch den Schutzdamm. Rasches Eingreifen von Hilfskräften und freiw. Helfern verhinderten eine Katastrophe. Tausende von Sandsäcken wurden gefüllt und der Rheindamm dadurch verstärkt. Die Dammwache war eine Woche lang im Einsatz. Auch die Freiwillige Feuerwehr war mit der gewohnten Bereitschaft zur Stelle

Rheinhochwasser vom 23 Februar bis 1. März 1970